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ATA DA MILÉSIMA TRIGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA
COLEGIADA DA COMPANHIA NACIONAL DEABASTECIMENTO - CONAB

Ao primeiro dia do mês de fevereiro de dois mil e doze, às 11 horas, no Edifício Sede
da Companhia Nacional de Abastecimento - Conab, Empresa Pública Federal,
constituída por fusão autorizada pela Lei nO8.029, de 12 de abril de 1990, e instalada
em 1° de janeiro de 1991, situada no SGAS, Quadra 901, Conjunto A, nesta cidade de
Brasília, Distrito Federal, com a presença do Presidente Evangevaldo Moreira dos
Santos e dos Diretores João Carlos Bona Garcia, Marcelo de Araújo Melo, Rogério
Luiz Zeraik Abdalla e Sílvio Isopo Porto, realizou-se a milésima trigésima terceira
(1.0338

) reunião ordinária da Diretoria Colegiada da Conab. O Presidente - na
forma do disposto no inciso IV,Art. 20, do Estatuto Social - abriu a reunião desejando a
todos a harmonia e serenidade necessárias ao bom andamento dos trabalhos. Logo
após, passou às Comunicações da Presidência, quando o Chefe de Gabinete, com a
palavra, fez um (1) relato sobre os resultados positivos da política adotada para
redução dos custos da Companhia, em consonância com a diretriz do Governo
Federal, destacando os resultados alcançados com as despesas de viagens e
passagens áreas, cujo controle ficou sob a responsabilidade da Presidência, informou
que dos R$ 2.700 mil, utilizados em 2010 com passagens e diárias a Companhia
reduziu estas despesas em 2011 para R$1.717.000,00. Continuando, informou que a
Presidência recebeu (2) Nota Técnica da Auditoria Interna, na qual pleiteia a criação
da função de confiança de Assistente na estrutura orgânica daquela unidade,
justificando que com a crescente demanda de trabalho a figura do assistente do
auditor-chefe tornou-se imperiosa. Os Diretores solicitaram ao Gabin estudar o pedido
e apresentar o resultado em reunião futura. Em seguida, sobre o recebimento do
(3) Ofício Circular nO16/2012/SE/CGU-PR, de 19/01/2012, o qual, além de informar
que a Lei de Acesso a Informação (Lei nO 12.527/2011), solicitou a indicação de
interlocutor no âmbito da Conab para tratar do tema junto áquela CGU. Considerando a
relavância do tema e atribuições regimentais da Dipai, a Presidência indicou como
interlocutor principal, o Diretor de Política Agrícola e Informações, Dr. Sílvio Isopo
Porto. O Presidente, com a palavra, colocou em discussão a formatação que será dada
a implantação do Planejamento Estratégico na Companhia, em continuidade as
discussões que se iniciaram na 1.030a Reunião do Colegiado. O Presidente alertou que
a implantação do Planejamento Estratégico, além de ser uma recomendação dos
órgãos externos de controle (TCU, CGU, MAPA), deve ser prioridade para a Diretoria
Colegiada, pois entende que essa filosofia de trabalho trará a médio e longo prazos
vantagens e consolidará definitivamente as ações da Companhia, tanto internamente,
como, nas suas relações com nossos parceiros institucionais. Assim, solicitou aos
Diretores o empenho pessoal na condução desses temas tanto a nível de sua Diretoria,
quanto nas discussões que certamente ocorrerão no âmbito das reuniões do
Colegiado. O Diretor Financeiro, alertou sobre sua preocupação pois entende que
devemos acelerar mais a implantação do projeto e prontificou-se a coordenar as ações
necessárias, se assim entenderem os demais integrantes do Colegiado. O Diretor de
Política Agrícola e Informações sugeriu que fosse consultada a Procudoria-Geral, no
sentido de verificar a legalidade jurídica de contratação direta da empresa de
Consultoria que desenvolveu trabalho semelhante n onab, em ano~r%eriores. O
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Presidente reafirmou que embora a coordenação geral do trabalho será da Presidência
da Companhia com a assessoria da Codag, conclama os Diretores para se
empenharem diretamente nas ações para que esse projeto torne-se realidade no mais
curto espaço de tempo possível. A seguir, foi dado início à análise dos itens do dia a
serem deliberados, quando o Diretor de Abastecimento e Operações apresentou o
seguinte Voto: 1) Voto Dirab nO007/2012 - Processo SUREG/GO N° 09.0757/2009.
Aprovação da Ratificação do Segundo Termo Aditivo de Prorrogação de Prazo por 63
(sessenta e três) dias corridos (com término para o dia 29/03/2012), ao contrato
celebrado, em 29/03/2011 com a Empresa Cosama Engenharia Ltda., para execução
das obras de reforma/adaptação das instalações físicas da edificação de propriedade
da CONAB SUREG-GO, situado na Av. Meia Ponte nO2.748, em Goiânia-GO. Feita a
exposição de motibvos e consubstanciado no parecer da Procuradoria Regional
submeto a Diretoria Colegiada a Aprovação da Ratificação do Segundo Termo Aditivo
de Prorrogação de Prazo por 63 (sessenta e três) dias corridos, (com término para o
dia 29/03/2012), ao contrato celebrado, em 29/03/2011 com a Empresa Cosama
Engenharia Ltda, com prazo inicial, para execução das obras de 180 (cento e oitenta)
dias corridos), no valor de R$866.000,00 (oitocentos e sessenta e seis mil reais), fixo e
irreajustável , referente aos trabalhos de Reforma/Adequação das instalações físicas do
Edifício da Sede da SUREG-GO e UA de Goiânia-GO. Após a apresentação o Voto foi
aprovado. Em seguida o Diretor da Difin apresentou o seguinte voto: 2) Voto Difin nO
001/2012 - Processo SUREG BA N° 21205.1112/2008-17 - Proposta de acordo judicial
formulado pela Cooperativa Regional de Produção e Prestação de Serviços dos
Assentados de Reforma Agrária do Agreste de Sergipe - COOPRAGRE, referente
Cédula de Produtor Rural. Feita a exposição de motivos e consubstanciado do parecer
da Procuradoria Regional, submeto a este Colegiado a celebração do acordo judicial
nas condições apontadas no PARECER PRORE/SUREG BA N° FG 092/2011, para
recebimento do saldo devedor atualizado referente a CPR BA/2008/01/2000, objeto da
ação ordinária de cobrança nO 000215-22.2011.4.05.8501, na 6a Vara Federal de
Sergipe. Após a apresentação o Voto foi aprovado. Em seguida o Diretor da Dirad
apresentou os seguintes votos: 3) Voto Dirad nO 117/2011 - Processo n.o
21211.000635/2010-81 - Aquisição de imóvel para a sede da SUREG/MA. Feita a
exposição de motivos e tendo sido prestadas as informações necessárias à solução do
assunto, sugerimos o encaminhamento do assunto ao CONAD com vistas à Secretaria
de Planejamento, Orçamento e Administração do MAPA - SPOA - MAPA para
autorização da pretendida aquisição, cujo impacto financeiro importará em R$
5.400.000,00. Após a apresentação o Voto foi aprovado. 4) Voto Dirad nO014/2012 -
Processo N° 21220.000262/2011-1-1 - Homologação do procedimento licitatório, para
contratação de empresa de vigilância armada nas dependências da SUREG/PI e suas
unidades jurisdicionadas. Feita a exposição de motivos e consubstanciado no Parecer
PRORE-PI WS n001/2012, da Procuradoria Regional proponho que seja homologado o
procedimento licitatório no valor de R$588.480,00 (quinhentos e oitenta e oito mil,
quatrocentos e oitenta reais) anuais destinado à contratação da licitante SEGURANÇA
COMERCIAL DO PIAUI para prestação de serviços de Vigilância Armada nas
instalações da Sede e Unidades Armazenadoras da SUREG-PI. Após a apresentação o
Voto foi aprovado. A seguir, o Diretor de Politica Agricola t..~nformações, apresentou os
seguintes votos: 5) Voto Dipai nO 003/2012 - procef~lo 21200.00 878/2011-64 -

60000r054 •. . ~ V !fi



38

Conab
,'

Suregs e UAs. Feita a exposição de motivos e informando ainda que os recursos
orçamentários/financeiros, no total de R$ 1.646.800,00 foram assegurados por meio da
nota de empenho 2011NE008571 e inscritos em Restos a Pagar foi proposto a
aprovação da aquisição de 920 microcomputadores, via adesão à Ata de Registro de
Preços nO70/2010, oriunda do Pregão Eletrônico nO11/2010 do Instituto Federal de
Educação, Ciência e Tecnologia do Maranhão, no valor global de R$ 1.646.800,00.
Após a apresentação o Voto foi aprovado. 6) Voto Dipai n° 004/2012 - Processo
21200.002900/2011-76. Aquisição de projetores multimídia. Feita a exposição de
motivos e informando que os recursos orçamentários/financeiros foram assegurados
por meio da nota de empenho 2011NE008319 e inscritos em Restos a Pagar, foi
proposto a aprovação da aquisição de 59 (cinquenta e nove) projetores multimídia, via
adesão à ata de registro de preços nOOS/2011da Advocacia Geral da União, no valor
global de R$ 132.101,00. Após a apresentação o Voto foi aprovado. Nada mais
havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a reunião e eu, Getulino Oliveira
Narcizo, Chefe de Gabinete, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será
assinada pelos rnernbt da Diretoria Colegiada e por mim.

L
OREIRA DOS SANTOS

Presidente
SílVIO ISOPO PORTO

Diretor de Política Agrícola e Informações

(Z2-e>6 ~
ROGÉRIO lUIZ ZERAIK ABDAlLA

Diretor Administrativo

L1V IRA NARCIZO~
Secretário
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